
 

 

 

 

 

 

５月１日(木)に、授業参観とＰＴＡ総会、学級懇談会を行いました。ＧＷの合間の平日でご

多忙の折りにもかかわらず、約 170名という多くの保護者の皆様から来校いただき、駐車場に

車が入りきれないほどで、皆様の学校に対する関心の高さを感じました。関心が高いことは、

大変ありがたいことで、保護者の皆様と教職員の連携を確認したり、保護者同士の親睦を深め

たりすることができ、とても有意義な時間となりました。心からお礼を申し上げます。 

私のＰＴＡ総会での挨拶は、全保護者に伝えたかったことですので、要約を紹介します。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

30年以上前、私が新採用として赴任した学校は、大変荒れていました。「新採用」だとなめ

られ、授業もうまくいきませんでした。「えらいところに来てしまった」、「いつ辞めようか」と

思いました。しかし、仲間の先生に助けられ、励まされ、どうにか１年目を終えました。 

２年目、初めての担任を１年生でやらせてもらいました。一生懸命頑張ったつもりですが、

自分としてはうまくいったという手応えはありませんでした。 

３年目、クラス替えとともに、学年を持ち上がり２年生の担任になりました。保護者は私に

対し「担任２年目の先生に我が子を任せられるのか？」という不安があったようです(当然と言

えば当然です)。当時、保護者に夜集まってもらい、担任がクラスの様子を話すという恐怖のイ

ベント「学級懇談会」なるものがありました。５月の終わりの学級懇談会で、複数の保護者か

ら「先生では不安だ」「生徒の受けの良い〇組の△先生が良かった」「しっかりとやってくださ

るんですか」等々、我が子を心配する多くの声が上がりました。そんな中、一人のお母さんが

手を挙げました。１年生のときも担任した生徒のお母さんでした。 

「先生はそんな先生じゃありません。とっても一生懸命で、いい先生です。信じてあげてく

ださい。うちの子は先生がまた担任でとっても喜んでいるんですよ」と。 

一瞬で空気が変わりました。生徒の自主学習ノートや生活ノートに日々コメントを書いてい

たことが、「とっても一生懸命」の根拠だったようです。その後はスムーズに会が進みました。

懇談会終了後、「不安だ」と訴えていた保護者が私のところに来て、「すみません。先生のこと

を誤解していました。これから飲みに行きましょう」と。それから、毎月１回７・８人の保護

者との懇親会が始まり、こんなことをしたいという私の願いを保護者が支援してくれました。

最初に行ったのは、夏休みに河原でのＢＢＱ大会でした。保護者も多数来てくれました。来ら

れた保護者の一人が、「うちの中学校は６つの小学校から上がってくるでしょ。クラスが新しくな

ってできた友達の話をしてくれるんだけど、その子のことよく分からなくて不安だったのよ。でも、

今日その子がどんな子か分かったし、親御さんともこうして仲良くなれて、すごく安心しました。

今まで我が子のことしか考えてなかったけど、我が子も周りの子と一緒に成長していくんだから、
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みんなのことを分かって、どの子も大切にしていくことが大事なんですね。こんな素敵な会を開い

てくれてありがとうございます」と話してくれ、うれしかったことを覚えています。 

驚いたことは、保護者と教師、保護者と保護者の間に信頼関係が構築されると、子供がどん

どん良くなっていくことでした。大変な学校でしたが、私のクラスはどこ吹く風。教科担当の先

生からは「先生のクラスは、みんなよく聞いてくれて授業が楽しいです」と言われ、ぐんぐん

成績も伸びました。生徒は学校での出来事をたくさん保護者に話していたようですし、出てくる

教師や友達のことを保護者も分かっているので話しやすいようでした。保護者も学校に本当に協

力してくれました。風通しがよく、お互いを理解した保護者との信頼関係は、学力向上のため

の大事な要素だと思います。 

この直江津中でも、そのような関係を皆さんと共に創りたいと思っています。１カ月が経

ち、うちの教職員のことが分かってきました。うちの職員は生徒思いで、本当に一生懸命頑張

る自慢の職員です。どうか安心して、生徒を預けてください。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

ＰＴＡ総会の議事はスムーズに進行し、今年度のＰＴＡ活動がスタートしました。ＰＴＡ会

長の挨拶にあった「何でも言えるＰＴＡ」を目指し、学校とＰＴＡが連絡を密にし、学校・生

徒のためにできることを積極的に進めてまいります。ご理解とご協力をよろしくお願いいたし

ます。 

 

 

２日(金)、 第１回生徒総会を行いました。学校での主役は生徒です。主役である生徒の手

で、よりよい学校生活を作ろうと組織されたのが生徒会です。生徒総会は、今年１年の活動を

決定したり、予算を決定したりする最高の機関です。 

今回の生徒総会は、会そのものの流し方が練られてお

り、リーダー一人一人の所作も立派で、この会のために

しっかりと準備してきたことが分かりました。また、会

終了後の後片付けは、声を掛け合い気持ちよく進んで動

く姿があり、心から素敵な生徒たちだと思いました。 

生徒会スローガン「飛躍」のもと、皆で素晴らしい生

徒会を創り上げ、素敵な直中にしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

３日（火） いじめ見逃しゼロスクール集会 

４日（水） 春のあいさつ運動（６日まで） 

５日（木） 耳鼻科検診 

６日（金） 壮行式 

１０日（火） 地区大会（陸上・水泳・テニス） 

１１日（水） 地区大会（陸上・水泳・テニス・卓球） 

１６日（月） 地区大会（バスケ・バレー・サッカー 

・野球・テニス・柔道） 

18日(水) 地区大会(サッカー) 

 

２０日（金） 地区大会（バスケ・バレー・サッカー・野球・ 

卓球・体操） 

２１日（土） 地区大会（バスケ・サッカー・野球・バドミン 

トン） 

２２日（日）～２７日（金）テスト期間部活動停止 

２４日（火） 潮路「海岸・町中清掃」 

２５日（水） 進路説明会（３年生） 

２７日（金） 第１回定期テスト（５教科） 

リーダーの説明を真剣に聞く様子 


